

Eine höhere Eingruppierung ist kein Spaziergang!

Dienstag, 19. Mai 2015: Spaziergang, Kundgebung und Theater

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir sind nun in der zweiten Streikwoche. Die Aufwertung unserer pädagogischen Berufe ist kein Spaziergang!

Das war uns klar. Der Kommunale Arbeitgeberverband ignoriert bisher die breite Zustimmung für die Höhergruppierung unserer Einkommen. Die Arbeitgeber halten noch immer an ihrer Verweigerungshaltung fest. Glauben sie tatsächlich, die finanzielle Anerkennung unserer Berufe aussitzen zu können?

Aussitzen? Wir wollen ihnen Beine machen! Wir lassen nicht nach:

Wir müssen und werden unsere Forderungen und Argumente in der Öffentlichkeit weiterhin vertreten. Dies können wir auch auf unterhaltsame Weise mit dem Frankfurter Theater „Grüne Soße“ und seiner ErzieherInnen-Revue.

Wir laden alle streikenden Kolleginnen und Kollegen in und um München zu einem gemeinsamen Spaziergang vom DGB-Haus zum Odeonsplatz ein.

Bringt eure Musikinstrumente mit oder begleitet den Spaziergang singend. Kinder willkommen!

Streikerfassung und Workshop: 11 -13 Uhr, DGB-Haus, Schwanthalerstr. 64

Gemeinsames Einsingen mit dem Frankfurter Theater „Grüne Soße“

Gemeinsamer Spaziergang: Start: 13:30 Uhr am DGB-Haus, Schwanthalerstr. 64

Zwischenkundgebung: 13:45 Uhr vor dem KAV Bayern, Hermann-Lingg-Str. 3

Kundgebung und Theateraufführung: 15:00 Uhr am Odeonsplatz (Feldherrnhalle)

Redebeitrag von Norbert Hocke, Leiter des GEW-Organisationsbereiches Jugendhilfe und Sozialarbeit zur laufenden Tarifrunde, den Ursachen des Streiks und den Erwartungen an die politisch Verantwortlichen.

Theateraufführung: „Neues vom EGO. Eine ErzieherInnen-Revue“ des Frankfurter Theaters „Grüne Soße“

Mit kollegialen Grüßen,

Siri Schultze